

Pressemitteilung

Hochschule Harz, Hochschule für angewandte Wissenschaften (FH)

Annika Hoch

16.10.2000

<http://idw-online.de/de/news28500>

Forschungsergebnisse
Wirtschaft
regional

An-Institut der Hochschule Harz präsentiert Standortdatenbank

Die ProRegio Consult GmbH erstellt eine Datenbank zur Messung der Standortqualität

Die ProRegio Consult GmbH präsentiert am Montag, den 16. Oktober um 10:00 Uhr im Innovations- und Gründerzentrum Wernigerode die "Standortdatenbank". Hierbei handelt es sich um ein vom Landkreis Wernigerode in Auftrag gegebenes Forschungsprojekt, dessen Ziel die Messung der Standortfaktoren und der Standortqualität ist.

Die Datenbank richtet sich zum einen an die Mitarbeiter des Landkreises und soll ihnen wichtige Informationen für die Standortpflege geben. Andererseits bietet die Datenbank - dadurch, dass sie im Internet auf den Seiten des Landkreises eingesehen werden kann - auch für externe Anwender die Möglichkeit, sich über den Wirtschaftsstandort zu informieren. Speziell vor diesem Hintergrund sind die Daten unterschiedlich aufbereitet. Neben detaillierten Gesamtinformationen wurden interessante Indikatoren für Neuansiedler, Gründungen aber auch für bereits am Standort Landkreis Wernigerode ansässige Unternehmen erfasst. Sie dient weiterhin als Diskussionsgrundlage und Entscheidungshilfe für die Wirtschaftspolitik.

Neben der Präsentation der Datenbank stellt Herr Prof. Dr. Wolfgang Cornetz die kürzlich gegründete ProRegio Consult GmbH als An-Institut der Hochschule Harz mit Schwerpunkt auf Wirtschaftsforschung und -beratung vor.